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REQUERIMENTO Nº 341/2018 

  
 

Requer informações sobre o 
asfaltamento de ruas do bairro 
Acampamento Presbiteriano. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que há mais de 30 anos, moradores do bairro 

Acampamento Presbiteriano sofrem com as ruas não pavimentadas. Em dias 
de chuva, muita lama, e em dias de calor, muita poeira, causando transtornos; 

 
CONSIDERANDO que este vereador em contato com 

proprietários de imóveis do local, constatou que eles desejam o asfalto no 
bairro, estando dispostos a pagar pelo benefício; 

 
CONSIDERANDO que, segundo os moradores, as ruas do bairro 

carecem de serviços de manutenção há bom tempo, apresentando muitos 
buracos, erosões, galeria suja, e locais com lixo, entulho e móveis velhos; 

 
CONSIDERANDO que o asfalto é uma reivindicação antiga dos 

moradores e que as ruas pavimentadas oferecem melhor qualidade de vida 
para toda a comunidade local, com melhoria da trafegabilidade, acesso às 
casas e ao serviço público, além de valorizar os imóveis beneficiados; 
 

CONSIDERANDO que o asfaltamento resolverá o problema de 
lama e poeira, em dias de chuvas e de sol, respectivamente. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) É intenção da atual Administração Municipal desenvolver um 

plano de asfaltamento para o bairro Acampamento Presbiteriano?;  
 
2º) Se a resposta for positiva, já há projeto elaborado e para 

quando estão previstas as obras?; 
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3º) Se a resposta for negativa, qual é o motivo que impede a 
Administração Municipal de elaborar um projeto para asfaltamento do bairro?; 

 
4º) Moradores estão dispostos a custear o pavimento cuja obra 

poderia ser feita em sistema de PCM – Programa de Contribuição de Melhoria. 
Nesse caso, qual é o índice de adesão necessário para viabilizar a obra?; 

 
4º) A Administração tem algum outro projeto para executar o 

asfaltamento sem que a população pague pelos serviços, tipo financiamento 
ou recursos a fundo perdido?; 

 
5º) Enquanto a pavimentação não chega ao bairro, há como a 

Administração executar serviços de manutenção das ruas e promover uma 
limpeza geral no bairro? 
 

6º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de março de 2.018. 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador- 


